

# FRANCO, CAUDILLO DE ESPAÑA ha hablado a la FALANGE ALCANTINA

# EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.959

Centa, Viernes 12 de Mayo de 1944

Ejemplar: 25 cts.

«Nuestra manera de ser y de organizarnos ha de ser cosa exclusivamente española en la que no hemos de consentir extrañas ingerencias»



En El Pardo, representaciones de la bella capital de Levante, entregaron al Generalísimo el título de hijo adoptivo de la ciudad

«Alicante y Falange - dijo el Caudillo - se encuentran unidas por lazos indisolubles, que no solo a los pueblos da brillo la gloria de ser cuna de nuestros grandes hombres, sino también la muerte de sus héroes»

## DISCURSO DEL CAUDILLO

Madrid, 11. — S. E. el Jefe del Estado ha recibido en la mañana de hoy en el Palacio del Pardo a la Vieja Guardia alicantina y a las comisiones de productores del campo y del mar.

A las doce y media llegaron acompañados del ministro, secretario general del Movimiento, vicesecretario general, el de Servicios y de Educación Popular, así como de las autoridades y jerarquías alicantinas.

El acto se celebró en el despacho de S. E. el Jefe del Estado el que vestía uniforme del Movimiento, con la Laurelada de San Fernando.

En primer lugar, el gobernador civil y jefe provincial de Alicante pronunció unas palabras en las que puso de manifiesto el afecto y adhesión de la provincia de su mando al Caudillo.

Seguidamente, el presidente de aquella Diputación provincial entregó a S. E. el título de hijo adoptivo de Alicante, cuyo nombramiento va escrito en un artístico libro que en su tapa tiene los escudos de las catorce comarcas, encuadrados el escudo nacional.

A continuación, varios productores tanto del campo como del mar, ofrecieron a S. E. otros pergaminos que contienen las firmas de 34.500 agricultores y 15.000 pescadores y un artístico trabajo que reproduce un barco pesquero moderno.

Después, pronunció un discurso S. E. el Jefe del Estado.

Más tarde, el Caudillo fue escuchado.

(Pasa a la página 3.)

Autoridades, representaciones alicantinas, camaradas de la Vieja Guardia aquí presentes y productores de las industrias de tierra y mar de la provincia de Alicante:

Nada más grato para mí que este ofrecimiento en prenda de vuestro afecto y reflejo de vuestros anhelos, a los que se une la ofrenda del cansancio y de las fatigas de este destacamento juvenil que avala vuestra fe en la doctrina y en nuestro destino histórico.

Si nuestro régimen al reivindicar la justicia para los hombres y las clases de España, no puede constituir un ideal para los frívolos ni los ociosos, ya que no ha de mejorar la vida estéril de los eternos zánganos que ven como se aproxima su ocasión si lo es para todos los sectores trabajadores de la nación, al ofrecerles mayores posibilidades para el logro de sus aspiraciones en el orden del espíritu, de la justicia y del progreso. Alicante y Falange se encuentran unidos por lazos indisolubles que no sólo a los pueblos da brillo la gloria de ser cuna de nuestros grandes hombres, sino también la muerte de sus héroes. En Alicante se cerraron a la luz aquellos ojos claros y luminosos que en medio de una España en tinieblas supieron ver y profetizar el espléndido porvenir de nuestra Patria. En Alicante tuvo lugar el martirio de nuestro Fundador, y su tierra guarda la sangre generosa de

nuestro glorioso mártir. Sus doctrinas, perfeccionadas al correr de los años con el veneno de nuestras viejas tradiciones y la fecundidad inagotable de nuestros ingenios, se ofrecen hoy al mundo no como un ideal utópico sino como tangibles realidades.

En los albores de nuestra gran obra, ya empiezan a florecer nuestros rosales! Débil muestra, sin embargo, de a lo que puede llegar nuestra Patria tras un período de paz y de trabajo. Nuestras ambiciones vuelan a más altura y no descansaremos

hasta que en los más apartados lugares de los campos y los más desamparados rincones de las costas, con la bendición de Dios, llegue el pan y la justicia de los que son un augurio la creación de esas obras de cooperación, de que en vuestras palabras me dais noticia.

Esta es la verdad española, que no porque desde fuera no quiera reconocerse deja de existir y de abrirse su camino. Lamentamos que las pasiones desordenadas de los otros les enturbie su visión. (Pasa a la página 6.)

## En la Cámara de los Lores se ha planteado de nuevo la cuestión del convenio español-anglosajón

En las intervenciones formuladas, se patentizó la satisfacción producida en ambos países

### “FRANCO HA MANTENIDO UNA ACTITUD REALISTA”

Londres, 11.—La Cámara de los Lores al tratar de la intensificación de la guerra económica se ha ocupado del reciente convenio con España para abastecerla de gasolina. En nombre del Gobierno habló lord Selborne. Comenzó el discurso manifestando

nuevamente que los Gobiernos británico y norteamericano se hallan satisfechos por la firma del reciente acuerdo con el Gobierno español.

Creo —dijo lord Selborne— que el acuerdo concluido con el Gobierno del General Franco es un paso decisivo en favor de la normalización de las relaciones de buena amistad que siempre han unido a las potencias anglosajonas con el pueblo español. En relación con la actitud adoptada por ciertas esferas frente al tratado aludido, dijo que el Gobierno se lamenta de que se pretenda presentarlo como una victoria alcanzada por Inglaterra sobre España.

En realidad —afirmó— no hay nada de eso. La firma del acuerdo es tan satisfactoria para los aliados como para los españoles y ninguno de ambos bandos puede preciarse de haber triunfado sobre el otro ya que las ventajas de los dos son idénticas.

La actitud del Gobierno británico quedó ratificada en las declaraciones del secretario del Foreign Office, Eden, ante los Comunes.

Ya en aquel entonces se dejó establecido con toda claridad que el acuerdo concertado era destacable por el espíritu de comprensión con que se había alcanzado. Los lords Nataam y Strabolji formularon en breves intervenciones otros puntos de vista. Selborne dijo que no es acertado considerar el acuerdo como una victoria de la Gran Bretaña sobre España.

La decisión española ha sido libremente adoptada y aunque su origen debe buscarse en la situación de la guerra, no es menos cierto que Franco podía haberse (Pasa a la página 6.)

## Ha llegado a Estambul el embajador alemán Von Papen

Expondrá el punto de vista del Gobierno del Reich sobre la suspensión de envío de cromo

Estambul, 11. — Ha llegado a esta ciudad en un avión especial, el embajador de Alemania von Papen. — EFE.

Berlin, 11. — La Wilhelmstrasse, firma que el embajador alemán en Turquía, von Papen, ha regresado a Ankara y en la tarde de hoy expone al ministro de Asuntos Exteriores el punto de vista del Gobierno alemán respecto a las medidas que Turquía ha adoptado respecto a la suspensión de envío de cromo en cumplimiento de los acuerdos firmados con Alemania.

El embajador dará a conocer oficialmente la actitud del Gobierno del Reich ante la situación producida por la decisión turca. — EFE.

## Continúa muy encarnizada la lucha al oeste de SEBASTOPOL

### 20 tanques soviéticos han sido destruidos

#### La aviación del Reich atacó con éxito las estaciones de Shepetoukva y Proskurov

Gran Cuartel general del Führer, 11.—Comunicado alemán: “En el sector Oeste de Sebastopol, nuestras tropas así como los batallones rumanos de cazadores alpinos, han rechazado ayer encarnizados ataques, importantes fuerzas enemigas. Fueron destruidos 20 tanques soviéticos. En el bajo Dniester nuestras divisiones, eficazmente apoyadas por aviones germanos y rumanos, han penetrado en la cabeza de puente enemiga en la orilla occidental de este río, y han avanzado hasta las posiciones artille-

ras. Impulsado de adversarios todos a cabeza de puente. Los bolcheviques experimentaron sangrientas y elevadas pérdidas entre los cuales se cuentan más de 500 prisioneros, ciento seiscientos y tres piezas de artillería, morteros y gran cantidad de armas de todos los tipos. Importantes formaciones aéreas atacaron anoche con éxito, las estaciones de Shepetoukva y Proskurov donde se produjeron grandes incendios y destrucciones. Se han destruido notablemen-

te en la lucha del frente del Este la escuadrilla de combate al mando del comandante Antrup. COMUNICADO RUMANO Bucarest, 11. — Comunicado rumano: “Continúan los combates en la cabeza de puente de Sebastopol. La ciudad, fué evacuada ayer según el plan previsto. El enemigo perdió ayer en este sector, 20 tanques y 19 aviones. Sin novedades en Besarabia y Moldavia.” — EFE

# A POLO

Un estreno extraordinario en español  
RADIO presenta la formidable superproducción, titulada:

## SOSPECHA

con GARY GRANT y JOAN FONTAINE

Gran premio de interpretación femenina de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas de Hollywood 1943  
No deje de ver esta formidable película hoy en APOLO.  
Completa el programa del noticiario NO-DO núm. 71

# VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

12 de mayo, viernes.— Santos Nereo, Aquiles, Pancraco, mártires; Domitila, virgen y mártir; Domingo de la Calzalla, Felipe, Argirión, confesores; Epifanio, Germán, Modesto obispos y Dionisio, mártir y la Beata Juana, Princesa de Portugal, G. P.

El Apóstol San Pedro bautizó a Nereo y Aquiles, oficiales de la casa de Flavia Domitila. Estos santos inspiraron a Domitila a que congresara a Dios su virginidad. Aureliano, su prometido les acusó de ser cristianos, martirizándolos durante el Imperio de Domitiano en Terracina, en el siglo I. Y San Pancraco fue martirizado en Roma, durante el Imperio de Aureliano, el año 27, a los catorce años de edad, por negarse a sacrificar a los dioses.

### GUARDIA DE HONOR

Los cultos que habían de tener lugar esta tarde en la parroquia de Santa María de los Remedios, dedicados por la Guardia de Honor del Sagrado Corazón a su titular, han sido aplazados hasta el próximo día 30, que los celebrarán con la mayor solemnidad posible, con motivo de cumplirse dicho día el 25 aniversario de la Consagración de España, al Sacratísimo Corazón de Jesús, en el Cerro de los Angeles.

### PRIMER VIERNES NACIONAL

La Obra Nacional del Cerro de los Angeles, viene organizando todos los meses los Primeros Viernes Nacionales en el Cerro del mismo nombre, con el fin de pedir a Dios por España y la paz del mundo.

Durante los meses de Octubre de 1943 a junio de 1944, el Primer Viernes de cada mes se celebra una peregrinación a dicho lugar, integrada por todas las Diócesis de España.

El día 2 de junio próximo, tomarán parte en esta peregrinación las Diócesis de Sevilla, Badajoz, Ceuta - Cádiz, Canarias, Córdoba y Tenerife.

Los peregrinos que deseen

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Suscripción para el Monumento al Sagrado Corazón de Jesús, en Tarifa.

Suma anterior 6.010'00 pesetas.

Don Antonio Cazalla Morales, Inspector de Trabajo, 25'00 pesetas; don Antonio Cazalla Morales, delegado Sindical, 95'00 pesetas; doña María Benedicto de Cazalla, 10'00; Antonio Cazalla Benedicto 5'00; Fernando José Cazalla Benedicto, 5'00; don Rafael González Fernández, 25'00.

Suma y sigue, 6.105'00 pesetas.

Ceuta, 11 de mayo de 1944.

## COMPRA DE

Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad

### JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

## PAGA TODO SU VALOR

asistir a estos piadosos actos, pueden dirigirse para conocer detalles de los mismos a las parroquias de esta ciudad y las inscripciones han de hacerse antes del 20 del actual, solicitándolo del muy ilustre señor don Francisco de Paula Serrano, canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Cádiz.

### CUMPLIMIENTO PASCUAL

El día 21 de los corrientes, se efectuará en esta ciudad, el Cumplimiento Pascual por enfermos e impedidos. Aquellas personas que deseen recibir al Señor y que se encuentren en estas condiciones pueden pasar aviso a las parroquias del Sagrario (Virgen de Africa) y de los Remedios con la antelación debida.

De este reto, al que se le dará la solemnidad acostumbrada, daremos oportunamente detalles a nuestros lectores.

Anúnciese en EL FARO

## Noticias varios

### ENLACE MATRIMONIAL

Ayer a las ocho horas tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, el enlace matrimonial de la bella y simpática señorita Encarnita González Raposo, con don José Mellado Delgado, Sargento de Caballería.

La novia en traje de viaje y el novio con uniforme militar de gala, hicieron su entrada al templo, que se hallaba profusamente engalanado, del brazo de los padrinos, a los acordes de la marcha nupcial.

La ceremonia fué bendecida por el reverendo padre don José Rodríguez, cura-párroco de la Iglesia.

Actuaron de padrinos, don Aniceto Tomás Ruiz y doña Elena González Raposo. Firmaron en el acta matrimonial en calidad de testigos, el sargento de Infantería don Emilio Barranco Anglin y nuestro compañero, don José Sauro Benedicto.

Terminada la ceremonia religiosa los novios acompañados de todos los invitados se trasladaron a casa de sus familiares donde se celebró una íntima y agradable fiesta familiar.

Los nuevos esposos, a los que deseamos una eterna luna de miel, partieron ayer hacia Tetuán, desde donde continuarán para Melilla. Nuevamente nuestra más cordial enhorabuena.

### CRUZ ROJA

En el sorteo celebrado ayer resultó premiado el número 82.

### VIAJEROS

Para Algeciras marcharon los industriales señores Milan Navarro y Castillo Sánchez.

También para la vacante plaza marchó el comerciante don Francisco Durán Benjumea

## NOTICIAS DE España

Barcelona 11. — En Sabadell, la Guardia Civil descubrió en la estación una partida de cajas de naranjas que como tal habían venido facturadas y que en embarque, contenían 2.473 kilos de arroz — CIFRA.

Barcelona, 11. Se ha celebrado hoy un Consejo de guerra contra una banda de atracadores.

El Ministerio Fiscal pidió dos penas de muerte, otra de ocho meses y un día de reclusión, otra de diez años de prisión y otras de menor importancia. — CIFRA.

Cuenca, 11. — La Delegación provincial de Sindicatos contribuirá a la reconstrucción de Canfranc.

Se ha iniciado una suscripción que encabezan el delegado provincial y todos los funcionarios, con un día de haber. — CIFRA.

## AVISO

Don Manuel Martín Gariego, suscriptor a tres décimos del número 15.426, del sorteo de Lotería Nacional, correspondiente a la jugada del 12 de mayo participa, a aquellas personas que tienen participaciones repartidas para dicho sorteo del número citado por el suscrito, no ha sido recibido en la Administración de Loterías número 1, quedando por tanto sin valor las participaciones repartidas, cuyo importe, devolvió a los interesados en su domicilio, calle Alfau número 2. Pta. zoleta.

Ceuta, 11 de mayo de 1944.

# Cervantes

PROGRAMA PARA HOY.

De 5 a 9.  
ULTIMO DIA de la emocionante película  
**AL SERVICIO DEL DEBER**  
Interpretada por CHESTER MORRIS.

A las 10,30 FUNCION DE GALA.  
Estreno en España y Africa de

## MARRUECOS

Charla cinematográfica patrocinada por la Alta Comisaría Locutor, Juan de Orduña

Se ruega al público la puntual asistencia para que pueda ver la película desde su comienzo.  
**LAS LOCALIDADES SE ENPENDEN EN LA TAQUILLA DEL TEATRO DE LAS DOCE DE HOY.**

Próximamente



# TEATRO CERVANTES

Hoy viernes 12 de mayo. De 5 a 9

Se proyectará por última vez la emocionante película por Chester Morris, titulada

## AL SERVICIO DEL DEBER

A las 10,30 - GRAN FUNCION EXTRAORDINARIA  
ESTRENO en España y Africa

# MARRUECOS

Charla cinematográfica patrocinada por la ALTA COMISARIA

Autor y Director;

Activo Perez Camarero

Locutor:

Juan de Orduña

Asesores. DON ENRIQUE ARQUES Y DON MARIANO BERTUCHI

### TITULOS DE LOS CAPITULOS

- |                                                      |                                                                    |                               |
|------------------------------------------------------|--------------------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 1.º España Mauritana                                 | 4.º Tierras de Moreria.                                            | 7.º Chauen, la Andaluza.      |
| 2.º La Pacificacion.                                 | 5.º Artesanía Marroqui.                                            | 8.º Tánger.                   |
| 3.º Plazas de Soberanía: Ceuta y Melilla. (DESCANSO) | 6.º El Jardín de las Hespéridas: Arcilla, Alcazarquivir y Larache. | 9.º Tetuán, la Blanca.        |
|                                                      |                                                                    | 10.º Marruecos en la Cruzada. |

Además se proyectará el número 71 B del noticiario español NO-DO

Los precios que regirán para esta función son los siguientes:

Butaca, 4,05.-Delantera, 2,70.-Principal, 2,05

Se ruega a los espectadores la puntual asistencia para que puedan ver la película desde su comienzo.

## Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.º Primero, izquierda

CEUTA

## BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción  
Artículos de Casa y Cocina

EDITORIAL

Resurgimiento de España

En Valencia ha sido inaugurada la XXII Feria Internacional de Muestras, exponente magnífico del claro y completo resurgimiento de España.

La presencia del ministro de Comercio ha puesto con la solemnidad del acto, el rango jerárquico que la nueva España quiere poner en todas las empresas y manifestaciones que tiendan a engrandecer el buen nombre y prestigio de la Patria, en esta hora feliz, definitivamente rescatada.

Las circunstancias actuales de un mundo en guerra dificultan hasta un grado máximo, el principal objetivo económico que de estos certámenes, se pretende conseguir. Pero aún sobre tantos obstáculos acumulados, la voluntad de laborar por España ha conseguido abrirse camino, demostrando con la celebración de esta Feria de Muestras que hay un propósito decidido y una tenacidad sin desaliento, que no conoce la fatiga, ni la claudicación.

Entre todas las regiones de España, Valencia pide un puesto de honor en esta avanzada del laborioso resurgimiento. Nos interesa destacar, el florecimiento próspero de su industria, de su economía, y de su vitalidad para que su esfuerzo tenaz, pueda servirnos de ejemplo.

Cuando en un futuro próximo, la paz del mundo pueda ser un hecho, serán aumentadas enormemente las posibilidades de todo orden, de esta importantísima región. Lo difícil está en superar con inteligencia, patriotismo y laboriosidad las dificultades que nos presenta esta hora.

La Feria Internacional de Muestras, es un claro exponente de lo que la voluntad de un pueblo, como el valenciano, ha conseguido en este sentido. Su Arte, su Industria y su Agricultura han conquistado lugar preeminente en el ámbito nacional, y se intenta ahora con este certamen, que el mundo aprecie también la tenacidad del esfuerzo español, que resurge plena de vitalidad y entusiasmo culminando victorioso en todas las empresas.

COSTA RICA ha comenzado sus relaciones diplomáticas con la URSS

Méjico, 11. Costa Rica, ha comenzado sus relaciones diplomáticas con la URSS, según anuncia el embajador soviético en Méjico, Gumanky. EFE.

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

- COMPRO cocina económica, vendo coche silla niño. Alvarez, 2. VENDO taxis. Gautier 18. Jádú. MASAJE Floyd. "Perfumería Vicente Martínez". JABON Palmolive. "Perfumería Vicente Martínez". COLONIAS de Myrurgia. "Perfumería Vicente Martínez". PERBORATO Carmenchu. "Perfumería Vicente Martínez". VENDO varios muebles. Teniente Arrabal, 7. VENDO aparato de radio todas ondas, nuevo, último modelo. Jáudenes, 40-3.

Pérdidas

PERDIDA. Desde la calle General

Productores del mar y del campo han formado en Alicante para oír LA VOZ DEL CAUDILLO

El entusiasmo ha sido inenarrable entre los 35.000 falangistas concentrados

Alicante, 11. — Desde las primeras horas la animación es extraordinaria en toda la ciudad.

En los centros cívicos fue izada la bandera nacional y en los edificios de las dependencias de F. E. T. y de las JONS junto a la bandera bicolor se hallan las casacas del Movimiento. También las casacas particulares ostentan espadaduras y lapices.

El disparo de una gran cantidad de cohetes anunció el comienzo de la concentración de productores. Desde distintos puntos comenzaron a llegar productores y trabajadores del campo. Pueblos relativamente pequeños han enviado más de quinientos representantes utilizando todos los medios de locomoción. Conforme llegaban los camaradas de los Sindicatos se concentraban ante el edificio de la CNS, a todo lo largo de la explanada de España con guiones y banderas frente a un gran número de pancartas e inscripciones alusivas a la solemnidad. También llegaron muy temprano las primeras embarcaciones de pesca de los poblados del litoral y gran cantidad de mariscos y pescadores que realizaron el viaje por mar para descongestionar el tráfico por carretera y ferrocarril.

Las barcas engañadas, después de bajar los productores a formar parte de la concentración, iban quedando amarradas en la parte del puerto situada frente al parque de Canalejas, sitio que ofrecía un aspecto imponente.

Un completísimo servicio de altavoces ha sido distribuido por todo el espacio para que los productores puedan escuchar el discurso que pronunciará hoy para los alicantinos S. E. el Jefe del Estado.

En la parte alta, junto a la gran escalinata, se halla una tribuna destinada a las autoridades y jerarquías.

La policía mantiene el orden y guarda el espacio designado para las autoridades y jerarquías.

A las diez y media comenzaron a funcionar los altavoces en servicio de prueba que resultó perfecto.

Van llegando grupos de camaradas que forman con guión pancartas y banderas y sus jerarquías a la cabeza.

Desfila por las calles la banda

de Música de la 32 División que se encamina hacia el parque de Canalejas.

No han venido solamente los productores de sexo masculino sino también gran cantidad de jóvenes y mujeres de diferentes industrias como la seda, cáñamo y tejidos que tan importantes factorías tienen en los pueblos de la provincia.

Siguen llegando formaciones de productores, muchos de los cuales traen bandas de música.

Bastante antes de la hora del comienzo del acto el aspecto del parque de Canalejas y sus espejos cerceños era realmente imponente.

No han cesado los disparos de cohetes y la animación en todas las calles, especialmente en la Rambla de Méndez Núñez, es extraordinaria.

La explanada de España reúne a un gentío inmenso que no cesa de aplaudir y vitorear a España y su Caudillo. — CIFRA. MAS DE 35.000 PRODUCTORES SE HALLABAN CONCENTRADOS

Alicante, 11. — A las once y media, hora fijada para la concentración de productores que se celebra con motivo de la entrega al Caudillo del título de hijo adoptivo de Alicante, más de treinta y cinco mil productores se hallan concentrados en la gran explanada que se extiende entre el parque de Canalejas y el puerto.

Numeroso público a lo largo del parque se apila en grupos que se agolpan en el espacio comprendido entre el club de Regatas por un lado y las instituciones benéficas de la Junta de Obras del Puerto por otro.

En la tribuna de honor se hallan el subinspector nacional de Depuración, el secretario provincial del Movimiento, en funciones de jefe provincial, acompañados de autoridades y jerarquías.

Frente a la tribuna formaban

los camaradas de las Falange Juveniles de Franco de distintos pueblos con guiones y banderas y tras ellos las representaciones de los Sindicatos con banderas y pancartas.

A su lado formaban las camaradas del Frente de Juventudes, Sección Femenina, etc.

En el lugar de la concentración se hallan las bandas de música de la 32 División y otras venidas de los pueblos.

Todo el espacio acotado ha sido profusamente adornado con gallardetes convenientemente distribuidos.

A las doce menos cuarto se dirige a los productores el delegado provincial de Sindicatos que comienza diciendo: "Nos hemos congregado aquí bajo el signo de la Falange para escuchar con más líico ardor las más fervientes de las emociones y palabras que va a dirigirnos nuestro Caudillo dentro de unos momentos cuando ante él llegue la representación de nuestra Vieja Guardia.

Alude a los problemas planteados a Alicante y termina expresando su homenaje al Caudillo.

Después de los discursos del gobernador y jefe provincial de Alicante y del presidente de la Diputación que hicieron una ofrenda al Caudillo, un clarín anunció que el Caudillo iba a dirigir una alocución a los productores alicantinos.

En medio de un completo silencio se escucharon las palabras del Caudillo y después de terminar este discurso las bandas de música interpretaron los himnos del Movimiento y el Nacional.

Por último el secretario provincial del Movimiento dió las gracias de ritual contestadas por la enfervorizada muchedumbre. Más tarde, comenzó el desfile de los productores. — CIFRA.

EL ACTO EN MADRID

(Viene de la primera) trechando la mano a cada uno de los camaradas de la Vieja Guardia, que se hallaban formados en el antedespacho y que le fueron presentados a S. E. por el camarada González Vicent.

El Generalísimo se detuvo especialmente ante el productor alicantino Botello, quien en emocionadas palabras hizo ver al Caudillo que había venido a este acto para cumplir una deuda de gratitud, ya que estuvo condenado por los rojos y el Caudillo le salvó la vida.

Al retirarse a sus habitaciones S. E. el Jefe del Estado, los camaradas de la Vieja Guardia prorumpieron en entusiastas vitores de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! — CIFRA.

DISCURSO DEL GOBERNADOR CIVIL

Caudillo de España: Como representante de vuestro Gobierno y en el servicio falangista que en la provincia de Alicante me tenéis encomendado, me cabe la orgullosa misión de presentaros a los que de ella vienen a dedicaros el más sentido homenaje y a traerlos el eco y agradecimiento que hacia vos allí vibra.

El presidente y vicepresidente de la Diputación Provincial han recogido el sentir y el honor y os ruegan aceptéis el título de 149 municipios que os demandan como hijo adoptivo de la provincia.

El ilustre señor comandante de Marina y los representantes de tres mil pescadores vienen a expresaros su gratitud por los beneficios que os deben. Os traen la adhesión más ferviente de sus compañeros los trabajadores del mar. Vienen también los labradores que representan a

A su misma escuela e inspiración pertenecen la arquitectura de nuestra colegiata de San Nicolás de Bari y el monasterio escurialense presagio fiel de esos dos grandes hitos de fe al representar los lugares de partida y llegada de la ruta por la que caminó un día el cortejo que lloraba su gran dolor nacional. Hoy esa misma ruta que invita al misticismo y meditación acaba de recibir la holladura de los camaradas de la Vieja Guardia de la provincia de Alicante que avanzaron hacia Castilla para llegar ante S. E.

Han elegido el cansancio y la fatiga por hallar en el sacrificio el más justo tributo que se os puede rendir. A continuación se extiende en consideraciones sobre la veneración que profesa al Caudillo la provincia de Alicante.

Terminó diciendo: "Aceptad, señor, el título que os ofrece el Ayuntamiento de la provincia de Alicante, sabedor de que nace de los municipios la expresión más sincera por ser el más legítimo conquistador de nuestra Historia.

¡Arriba España!

DISCURSO DEL AGRICULTOR COOPERATIVO

"Excelencia: Los agricultores y huertanos de mi provincia delegan en mí en este acto para que haga presente a Vuestra Excelencia su fe sin límites hacia su persona puesto que consideran como elegida por Dios para el engrandecimiento de nuestra nación y la consecución de una paz estable entre todos los españoles.

Se refirió a la ley de cooperación poniendo de relieve los beneficios para la clase productora tanto para los pequeños propietarios como obreros.

Terminó exponiendo la labor cooperativa en su pueblo natal de Enejuzar.

Aceptad — terminó diciendo — este pobre ofrecimiento que las Cooperativas de Alicante le entregan, que no tiene más importancia de estar en él recogido el fervor a su persona de más de 35.000 productores. Arriba España!

DISCURSO PRONUNCIADO POR EL REPRESENTANTE DE LOS PESCADORES

Excelencia: Designado por los pescadores de la costa alicantina para hacer entrega a V. E. de esta pequeña embarcación muy humilde como cosa nuestra, pero que es todo un símbolo de devoción y afecto que los hombres del mar tenemos a nuestro Caudillo, por lo que suplicamos que en tal concepto la aceptéis.

Nuestros pósitos — dice siempre fueron una figura social falsa y hoy son realidad.

Terminó diciendo: "Ningún espectador ignora el cariño que Su Excelencia tiene a los hombres del mar y nosotros los alicantinos le recompensamos rogando a Dios todos los días para que le conceda una larga vida en bien de nuestra nación.

¡Arriba España! CIFRA.

\*\*\*\*\*

Bastará una llamada a nuestro teléfono 7-8-9, y enviaremos un empleado que recogerá sus anuncios en su domicilio.

EL SEÑOR

D. José Nuñez Hoyos

(Del Comercio.)

ha fallecido a los 47 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Dolores Arjuez Arjuez; hijos, María, Antonia, Natividad, José y Carmen; hermanos, don Francisco, don Juan, doña Antonia, doña María y doña Carmen; hermanos políticos, don Juan Clavijo (del Comercio), don Francisco Fernández, don Pedro Castillo, doña Araceli Avila, don Francisco, doña Isabel, doña Antonia, doña María y doña Natividad Arjuez, doña Natividad Valverde; hijo político, don Teófilo Maese; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 17,30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos. Vivia: Espino, número 10.



ATLETISMO

Los europeos poseen 14 marcas mundiales, por 11 que aun retienen los americanos

En otros tiempos, los Estados Unidos tenían casi monopolizadas las marcas mundiales de atletismo. Hoy Europa tiene todas las más importantes de las distancias de los 400 metros a una hora, mientras que los EE. UU. no poseen más que las marcas mundiales de los 100 y 200 metros con el negro Jessie Owens en 10 s. 2/10 y 20 s. 3/10, respectivamente.

Rodolfo Harbig, el gran campeón alemán, caído recientemente en el frente del Este, posee tres marcas mundiales: la de 400 metros en 46 s., la de los 800 en 1 m. 46 s. 5/10 y la de los 1.000 metros en 2 m. 21 s.

Los suecos Gunder Hagg y Arno Andersson han establecido nuevas marcas mundiales en las distancias de 1.500 a 3.000 metros. Andersson invirtió en los 1.500 m. 3 m. 45 s.; Gunder Hagg para los 2.000, 5 m. y 11 s.; para los 3.000, 8 m. 4 s. 2/10 y para los 5.000 12 m. 38 s. 2/10

Los finlandeses tienen la marca de los 10.000 m. establecida por Maeki en 29 m. 12 s. 6/10. La marca de la hora la tiene aún Paavo Nurmi con 19 kilómetros 210 metros.

Las marcas mundiales de las carreras de relevos pertenecen a los Estados Unidos para los 4 x 100 metros en 39 s. 8/10 y para los 4 x 100 en 3 m. 8s. A Alemania corresponde la de 4 x 800 en 7 m. 30 s. 4/10, y a Suecia la de 4 x 1.500 m. en 15 m. 42 s.

Las marcas mundiales para los 110 y 400 metros vallas continúan en poder de los EE. UU. A Towns (EE. UU.) en 13 s. 7/10 y a Hardin (EE. UU.) en 50 s. 6/10.

En los lanzamientos, tres marcas pertenecen a los europeos. El martillo, a Blask (Alemania) con 59 metros, la jabalina a Nikkunen (Finlandia) con 78'70 metros y el disco a Consolini (Italia) con 53'34 metros. Los Estados Unidos poseen solo la marca del lanzamiento de peso con la de Torrance, que alcanzó en 1944 un tiro de 17'40 metros.

Por el contrario, en los saltos los europeos no alcanzaron las marcas de los americanos, que poseen tres. La de altura de 2'10 metros (Steer), la de longitud de 8'13 metros (Jessie Owens) y la de pértiga con 4'77 metros (Warmerdan). El Japonés tiene el triple salto (Tafima, vencedor olímpico de 1936) con 15 metros. Otro vencedor olímpico, Morris, (EE. UU.) posee con 7.900 puntos la marca mundial de deca-thon, que antes poseía el alemán Siebert.

Como aficionados y como ceutíes hemos de ver con agrado cómo el aficionado va respondiendo al llamamiento que le fué hecho. La modestia de algunas cantidades indica claramente que el ceso de contribuir a la salvación de nuestro querido Ceuta es grande, para ser más justos extraordinaria.

¿Servirá también de ejemplo y estímulo a aquellos otros aficionados con mayores medios de fortuna? Es de suponer que sí.

Valencia, 11. — El sábado en la plaza de Toros tendrá lugar la anunciada velada pugilística en cuyo combate de fondo García Alvarez y Micó se disputarán el título nacional de los ligeros.

Completarán la reunión los combates Valdés-Fortez y Beltrán Meseguer.

El choque García Alvarez Micó es esperado con la natural expectación. El púgil catalán reciente vencedor de Ben Levy intentará obtener el título que ya en otra ocasión tuvo en sus manos. — ALFIL.

El choque García Alvarez Micó es esperado con la natural expectación. El púgil catalán reciente vencedor de Ben Levy intentará obtener el título que ya en otra ocasión tuvo en sus manos. — ALFIL.

Madrid, 11. — Los resultados de la sexta ronda de la fase final del Campeonato Nacional han sido los siguientes:

Medina (Cataluña) hizo tabla con Llorens (Cataluña).

Pérez (Madrid) derrotó ante Arturito Pomar (Balears) después de una brillante partida del niño mallorquín.

El madrileño Fuentes venció al campeón de España Sanz. — ALFIL.

Madrid, 11. — Ha llegado el delegado nacional de Sindicatos, acompañado del gobernador civil y jefe provincial, que se hallaba en la capital de España.

El camarada Sanz Oria viene a presidir la apertura del primer Consejo provincial de Ordenación Económica. CIFRA.

Nuestra Dirección es: Mi-0 lián Astray, 7. Nuestro teléfono el 7-9-9. Nuestro apartado el 1-8-8.

Por ausencia vendiendo automóvil Buick con gasógeno, buenas condiciones. Garage Continental. Ceuta.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo. En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza José Antonio 11. Teléfonos: 3-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán.

LA LIGA REGIONAL ANDALUZA

El Atlético tetuani puede considerarse, virtualmente, campeón de su grupo

Los últimos resultados registrados en el segundo grupo de la Liga Regional Andaluza señalan triunfos de tetuaníes y linenses sobre algeciraños y gaditanos. Por 5 a 1 venció el Atlético al Algeciras y por 2 a 0 lo hizo la Balompédica sobre el Hércules de Cádiz.

La clasificación general que se estableció de este modo:

Table with 7 columns: Equipos, J, G, E, P, F, C, P. Rows: A. Tetuán, Balompédica, H. Cádiz, Algeciras.

Como puede verse, cada vez es mayor la ventaja tetuani. El Atlético, no sabe aún lo que es la derrota pese a haber actuado en Algeciras y La Línea. Virtualmente cabe señalarlo como campeón de su grupo pues con solo ganar en su terreno a la Balompédica linense no podrá ser alcanzado por ninguno de sus adversarios. El domingo actúa en Cádiz, donde querrá también embatir. No solo para terminar imbatido el torneo sino para demostrar su neta superioridad sobre todos sus contrariantes.

El tetuani Lecue, al Málaga

Según informaciones procedentes de la capital del Protectorado y que nos merecen un entero crédito, el excelente medio izquierdo del Atlético de Tetuán jugará la próxima temporada en las filas del C. D. Málaga. Las gestiones llevadas a cabo por este club parece han dado el resultado apetecido y puestos de acuerdo equipo y jugador, Lecue abandonará el día 30 de junio los colores roji-blancos para vestir el camisón andaluz.

La copa Javier Barroso

Sevilla, 11. La Federación Sur de Fútbol ha organizado un campeonato a fin de disputar la copa "Javier Barroso" presidente de la Federación Española de Fútbol y que ha sido donada para disputarse en dicho torneo regional. — ALFIL.

Anúnciese en EL FARO

La aportación pró-Ceuta

Los aficionados continúan contribuyendo en la medida de sus fuerzas

No ha caído en el vacío la llamada del club titular, que ahora más que nunca necesita del apoyo y la protección de todos los buenos aficionados y ceutíes. Las listas colocadas tanto en la Secretaría del club como en diversos centros y comercios se van llenando de personas decididas a contribuir, en la medida de sus fuerzas, a que la situación económica del equipo titular sea todo lo floreciente que aquel necesita para nacer frente a sus innumerables compromisos.

A los donativos entregados por aquella veintena de socios que suscribieron la carta iniciadora de esta aportación extraordinaria pró-Ceuta, hay que añadir hoy una relación de donativos recogidos hasta hoy en la Secretaría del club y en el ambigú del Estadio "Alfonso Murube. Es la siguiente:

D. Luis Gotgorri, 100 pesetas; don Francisco Lopez Bravo, 100; Usufructuarios ambigú, 50; don Demingo Marciano, 15; don José Maqueda Castañeda 25; don Carlos Ruiz, 25; don Eliseo Gómez, 25; don Mario Bulesteros, 25; don Expedito Moreno, 25; don José Llanos, 15; don Antonio Gómez Jiménez, 15; don Antonio Gómez Gomara, 15; don Luis Pontez 15; don Nicasio Pérez, 10; don Luis León, 10; don Francisco Traverso 5; don Tomás Cernudas, 5; don José Vallejo, 5; don Joaquín Obispo, 5; señor Peña,

5; don Angel Matres, 5; don Alfonso Fernández, 5; don Rafael Muñoz, 3; don Domingo Itamirez, 3; señor Crespin 3; señor Muro, 3; Selam Benania, 2; un aficionado 2; señor Mtrrl, 2'50; señor Almagro, 2; señor Canteiro, 2'50; señor Sevilla 2'50; don Fernando Fernández, 2; don Luis Gómez, 2; un donante, 2; señor Zapater (hijo) 1'40. Total de esta relación 552'90 pesetas.

Si tenemos en cuenta el importe de lo recaudado y el número de aficionados que en Ceuta existen, no cabe duda de que la aportación extraordinaria a nuestro club titular rebasará a todo cálculo a hacer aquellos se decidan a hacer efectiva también su colaboración. Los aquí enumerados constituyen una mínima parte de afición y contribuyeron al óbolo entre la Secretaría y el ambigú del Estadio únicamente.

Como aficionados y como ceutíes hemos de ver con agrado cómo el aficionado va respondiendo al llamamiento que le fué hecho. La modestia de algunas cantidades indica claramente que el ceso de contribuir a la salvación de nuestro querido Ceuta es grande, para ser más justos extraordinaria.

¿Servirá también de ejemplo y estímulo a aquellos otros aficionados con mayores medios de fortuna? Es de suponer que sí.

UN RUMOR

¿Se unen el Castellón y Levante fundiéndose en un solo club?

Circula con insistencia el rumor de que el Castellón y el Levante están tratando de llegar a una inteligencia para fundir las dos entidades en una sola y constituir un potentísimo club que dispute la supremacía regional a su actual detentador y establecer una rivalidad deportiva, que de hecho ya existe, que dé todavía más tono, si cabe, al apasionamiento y a la espectacularidad que animan las manifestaciones regionales levantinas. No es un secreto para nadie que el Castellón encuentra graves

inconvenientes para contribuir su situación económica. El traspaso de Basilio en condiciones realmente excepcionales ha podido ser un respiro para el club de La Plana, que gracias a esa negociación podrá, momentáneamente, resolver las exigencias y el rango a que esta sometido un once clasificado en el casillero de mayor prestigio. Pero sus directivos no ignoran que esos apuros volverán a presentarse con idénticas exigencias y apremios y para resolver ese problema, el de todos los clubs de capitales modestas donde la masa de aficionados no puede cubrir las obligaciones que impone un titular "diplomado" en Primera, no basta el traspaso de un jugador y hacer idéntica operación cada vez que termine un campeonato y parece se han entablado esas negociaciones entre castellonenses y levantinos para, de llegar a un acuerdo, resolver en beneficio mutuo las aspiraciones de ambos clubs. Quienes nos informan aseguran que las conversaciones, en principio han hallado en unos y otros franca comprensión y cordialidad.

MOLINA S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal PAPELES PINTADOS. Para realizar ventas o compras, alquilar, o tras pasar, será más fácil y cómodo si lo "nuncia en nuestra sección de ANUNCIOS BREVES" clasificados.

Mutua General de Seguros. FUNDADA EN 1.907. Barcelona - Balmes, 17 y 19. Seguros Obligatorios de Enfermedad. Delegado en Ceuta: DON IGNACIO CASAS FOURCADE Teniente Pacheco, 2. Delegado en Algeciras: Diego Ramos Quiros. - Regino Martinez, 11.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo. En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado. Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza José Antonio 11. Teléfonos: 3-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán.

# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION  
Pérez Galdós, 13  
Teléfono, 302

## Hoy, primer día de las fiestas de S. Isidro Prometen revestir una gran brillantez

### Arista de la ciudad

#### HOY DA COMIENZO LA FIESTA DE SAN ISIDRO

Hoy dan comienzo las fiestas primaverales del barrio de San Isidro.

Cabe esperar que el éxito sea grande, ya que tanto por ser la primera vez que se celebran como asimismo por el noble anhelo que les guía, hay que prestarles el máximo apoyo.

No se ha regateado ningún ali- ciente que pueda sumar esplen- dor y alegría a las mismas y se ha dado entrada a todos los ele- mentos que en otras ferias tienen asiento y por tanto vemos en el programa, toros, fútbol, concus- sos, veladas, iluminaciones, con- ciertos, carrera de bicicletas, ho- menaje a las costumbres anda- luzas, atracciones y en fin todo ese cúmulo de filigrana y abiga- rre colorido que es la alegría de unas horas para grandes y pe- queños.

Han venido las fiestas de San Isidro a ser el verdadero prólogo de las otras grandes; y por ser el prólogo, levantemos los alge- cireños con todo cuidado y de- licadeza, la tapa de ese libro de alegría y demos comienzo esta noche, con entusiasmo a su lec- tura.

Rafael de Málaga.

#### COLABORACION DEL CORONEL SEÑOR ARDANAZ

El coronel jefe del Regimiento de Artillería número 4, don Ber-

### EL METRO

#### TEJIDOS Y CONFECCIONES

nardo Ardanaz Lardiez, ha pre- stado asimismo su colaboración para el éxito de las fiestas orde- nando que la banda de cornetas y tambores de dicho Regimiento, forme en la gran retreta de es- ta noche, y asimismo ha cedido el campo de deportes para que en la tarde del sábado se juegue el partido de fútbol entre el equipo de Antiguos Alumnos salesianos y una selección de Educación y

Descanso y Frente de Juventu- des.

#### LA COLABORACION DE LA COMPANIA SEVILLANA

Por su parte la Compañía Sev- illana de Electricidad en la per- sona de su ingeniero director don José M. Alberiche y de la Cam- pa, ha prestado su más decidido apoyo en cuanto se refiere a la

### Restaurante LA PLATA

#### PROXIMA INAUGURACION

instalación eléctrica la cual ha sido llevada a cabo con todo de- talle y se espera que luzca con la mayor alegría en las noches de las fiestas.

#### OBSEQUIO DE UNA COPA

El alcalde, señor Gázquez, ha hecho entrega de una hermosa copa que será disputada en el encuentro de fútbol, que tendrá lugar el sábado entre Antiguos Alumnos salesianos y Educación y Descanso.

#### UN RASGO DEL EXCMO. SEÑOR GENERAL GOBERNADOR DE LA PLAZA

Dado el carácter de las fiestas que esta noche van a dar comienzo y por ser la primera vez que se celebran, el Ilmo. señor alcalde de la ciudad, don José Gázquez Morales, solicitó de Su Excelencia el general gobernador militar del Campo de Gibraltar (accidental), don Antonio Yuste Segura, la colaboración de la ban- da de música del Regimiento de Infantería Extremadura núm. 15, de guarnición en ésta, y en con- testación a dicha petición S. E., dando una vez más muestras de su simpático y altruista proceder para todo lo que supone una buena obra, ha ordenado que di- cha banda, cuyos éxitos son de todos bien conocidos, preste su colaboración absolutamente des- interesada en todos cuantos actos tengan lugar. Ni que decir tiene la impresión que ha causado este

#### BAR RESTAURANTE "España"

Ofrece cubierto económico a 3 pesetas

rasgo de S. E. el general Yuste que es alabado no sólo por los vecinos del simpático barrio, si- no por todo Algeciras. El presi- dente de la Junta de festejos nos ruega hagamos llegar al ge- neral señor Yuste su más rendi- do agradecimiento tanto en su nombre como en el de los compo- nentes de la Junta, al mismo tiempo que también agradece al presidente honorario y alcalde de la ciudad, señor Gázquez, todas las facilidades que ha venido dando para que se instalase todo lo concerniente a la velada y ca- setas.

#### LOS ACTOS DE LAS FIESTAS DE HOY DIA 12

A las 8 de la tarde dara co- mienzo el solemne triduo en ho- nor de San Isidro Labrador en la iglesia parroquial del mismo nombre, con arreglo al orden de los cultos que en otro lugar pu- blicamos.

A las 10 de la noche, grandio- sa retreta por la banda del Re- gimiento de Artillería rixto nú- mero 4, que precedida de gigan- tes y cabezudos recorrerá las principales calles del barrio y de la ciudad.

De 10 a 1, concierto e illumi- nación en la plaza de San Isidro y calles adyacentes.

#### DOS ACTOS RELIGIOSOS Triduo en honor de San Isidro

Durante los días 12, 13 y 14, se celebrará solemne triduo en ho- nor de San Isidro Labrador en la parroquia del titular, con ar- reglo al siguiente orden: por la ma- ñana a las 8,30, misa de Comuni- ón general. A las 8 de la tarde ejercicio del triduo con sermón a cargo del muy reverendo Pa- dre S. S. párroco de dicha igle- sia don Miguel Gómez Medina.

Día 15, festividad de San Is-idro, a las 5,30 misa solemne de Comunión general. A las 10 y 30 solemne función religiosa con pa- negírico por el muy reverendo Padre S. S. arcipreste de la ciu- dad, párroco de Nuestra Señora de la Palma y director de las Es- cuelas salesianas, don Antonio Espinosa Sierra, el cual glossará las glorias del santo.

A las 6 de la tarde solemne procesión de San Isidro Labra- dor, con arreglo al itinerario si-

guiente: Plaza de San Isidro, Gloria (izquierda), San Anto- nio (derecha), José Román (iz- quierda), Avenida General San- jurjo hasta la carretera general Málaga-Cádiz, Fuente Nueva, Glo- rieta Patrarca, Dr. D. Ramón Pé- rez Rodríguez (derecha), Pérez Galdós, General Castaños (iz- quierda), Teniente Miranda (iz- quierda), Montereros, Gloria (iz- quierda), a plaza de San Isidro y su templo.

Se invita por el párroco de la iglesia de San Isidro a todas las asociaciones religiosas y cofra- días, como asimismo fieles en ge- neral para la asistencia a este solemne acto religioso.

Asimismo se invita tanto por el señor cura párroco como por la Junta de Festejos del barrio de San Isidro a todos los cabal- listas algecireños para que atavi- ados a la clásica costumbre andaluza, den escolta a San Isi- dro Labrador a su paso por las calles del barrio.

Se establecen dos premios, uno para el caballista y otro para la pareja mejor ataviados.

#### PROCESION DE S. D. M. PARA LOS IMPEDIDOS

A las 9 de la mañana saldrá

de la iglesia parroquial de San Isidro la procesión que ha de acompañar a S. D. M. en su vi- sita a los enfermos de la felig- resía. La procesión seguirá el siguiente itinerario: plaza de San Isidro, Gloria (izquierda), Li- bertad, Romás, Buen Aire, Sevi- lla, Salvario, Jefatura Automovi- lismo, Secano, Montereros, Glo- ria, Plaza San Isidro a su tem- plo.

Se ruega a todos los vecinos comprendidos en este itinerario, se dignen engalar sus fachadas para el paso de esta proce- sión.

#### TAQUILLAS PARA LOS TOROS

Se advierte a los aficionados que el sábado se abrirá una ta- quilla para despacho de locali- dades de toros en la calle Joaquín Costa, de 2 a 10 de la noche, y en la plaza de San Isidro, en la caseta oficial de 10 a 1 noche.

El domingo se abrirá en la ca- lle Joaquín Costa nuevamente la taquilla, de 10 a 2 de la tarde y por la tarde a las 3,30, se abri- rán las taquillas de la plaza de toros. No obstante, se advierte que siendo tan crecido el número de peticiones de localidades será factible que todas se terminen bien pronto por lo cual es conve- niente que se soliciten todas las que se deseen.

Montilla.

### Circo Imperial

#### ALGECIRAS

Hoy viernes a las 11 de la noche. Única función. Actuación con gran éxito de toda su compañía, y presentación, por los po- pulares

#### HERMANOS DIAZ

de un alegre programa có- mico con un GRAN CON- CURSO DE CHISTES entre el público, con premios de 100 Pts. 50 Pts. 25 Pts.

Se admiten los chistes ba- jo sobre en la taquilla del Circo hasta las 11 de la no- che.

Hoy. La más alegre fun- ción. Hoy.

### CARTELERA

#### CASINO GINEMA

Programa para hoy. Continúa en sesiones a las 7 y 11, la actuación del magnífico elenco artístico que con Manolo Bel y sus muchachos admiran y deleitan a los algecireños con el nombre de

#### SINFONIA EN COLORES

de la iglesia parroquial de San Isidro la procesión que ha de acompañar a S. D. M. en su vi- sita a los enfermos de la felig- resía. La procesión seguirá el siguiente itinerario: plaza de San Isidro, Gloria (izquierda), Li- bertad, Romás, Buen Aire, Sevi- lla, Salvario, Jefatura Automovi- lismo, Secano, Montereros, Glo- ria, Plaza San Isidro a su tem- plo.

Se ruega a todos los vecinos comprendidos en este itinerario, se dignen engalar sus fachadas para el paso de esta proce- sión.

#### TAQUILLAS PARA LOS TOROS

Se advierte a los aficionados que el sábado se abrirá una ta- quilla para despacho de locali- dades de toros en la calle Joaquín Costa, de 2 a 10 de la noche, y en la plaza de San Isidro, en la caseta oficial de 10 a 1 noche.

El domingo se abrirá en la ca- lle Joaquín Costa nuevamente la taquilla, de 10 a 2 de la tarde y por la tarde a las 3,30, se abri- rán las taquillas de la plaza de toros. No obstante, se advierte que siendo tan crecido el número de peticiones de localidades será factible que todas se terminen bien pronto por lo cual es conve- niente que se soliciten todas las que se deseen.

Montilla.

### TETUAN

#### SENTIDO FALLECIMIENTO

En la mañana de ayer y des- pués de penosa enfermedad so- brevenida con cristiana resigna- ción, falleció en nuestra ciudad la respetable señora doña Do- ña Respaldo Orst, esposa de don Jo- sé Roquero Real y madre del ofi- cial segundo de la Junta de Ser- vicios Municipales de Tetuan, don Amalio.

La noticia de su fallecimiento ha causado penosa impresión en cuantos la conocían por ser se- ñora muy apreciada, dadas sus dotes de bondad y simpatía.

El acto de su entierro tendrá lugar hoy a la una de la tarde, esperándose constituya una sen- tida manifestación de duelo.

Deseanse en paz y reciban sus citados esposo, hijo, hija política y demás familiares la expresión de nuestro más sentido pésame, deseándoles resignación para so- brellevar tan dolorosa pérdida.

#### TROFEO GENERAL ORGAZ

#### Competiciones finales de región

El próximo domingo día 14 del actual se verificarán en esta pla- za las competiciones finales para determinar el campeón de la re- gión central en este trofeo. Para dicho fin se trasladarán los cam- peones locales de Castellón y Ceuta a esta capital con arreglo a las instrucciones dictadas por la Delegación de Educación y Cul- tura.

#### La Prensa portuguesa

### elogia la labor del Dr. Salazar en el Ministerio de la Guerra

Lisboa, 11. Con motivo del octavo aniversario de haber asu- mido el doctor Salazar la direc- ción del Ministerio de la Guer- ra, la Prensa dedica al presiden- te del Consejo portugués sus en- cendidos elogios por la labor que ha desarrollado al frente de tan importante departamento. Todos los diarios poe- de releve que Portugal cuenta ahora con un Ejército eficaz y dispuesto a de- fender los intereses supremos de la nación. EFE.

#### Próximo debate sobre política extranjera en los Comunes

Londres, 11. Dentro de dos semanas se celebrará en los Comunes un debate de dos días sobre la política extranjera anun- ció el primer ministro adjunto. At. — EFE.

#### Los ANUNCIOS BREVES

clasificados, se reciben en nuestra Administración desde las 9 de la mañana hasta las doce de la noche

# APOLO

que presentó en la temporada pasada la gran película REBECA, primer premio de interpretación de cinematografía de la temporada 1941-1942, presenta

HOY  
Viernes

Cary Grant  
Joan Fontaine

en  
Sospecha

GRAN PREMIO por la MEJOR INTERPRETACION FEMENINA de 1942 de la ACADEMIA de ARTES y CIENCIAS CINEMATOGRAFICAS de HOLLYWOOD

DIRECTOR Alfred Hitchcock

en el que

Joan Fontaine

obtiene el gran premio de interpretación feme- nina de la temporada 1942-1943, de la Aca- demia de Artes y Cien- cias de Cinematografía de Hollywood

# SOSPECHA

Los ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración desde las 9 de la mañana hasta las doce de la noche

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTIMOS. — SUBSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIRECCION — REDACCION  
ADMINISTRACION Y TALLERES  
GENERAL D. JUAN ASTURI, NUMERO 7  
Edificio de la Redaccion y Administracion,  
calle, numero 7-8 — Apartado de Correos,  
numero 1-8-8

## Continúa intensa la acción aérea en el PACIFICO

Especialmente, ha sido atacado el sector de Timor

Cuartel aliado del sureste del Pacifico, 11. — Comunicado:

"Las fuerzas aliadas han arrebatado al adversario 621 soldados, que había sido capturados por él.

La aviación aliada continuó sus bombardeos contra diversas bases japonesas en el Pacifico sureste, especialmente en el sector de Timor.

Entre los prisioneros rescatados, figuran polacos, checos, norteamericanos y australianos y chinos, pero especialmente indios". — EFE.

## La Asamblea asesora de Argel, solicita de los aliados una ayuda más eficaz

Londres, 11. — Ante la Asamblea asesora de Argel, el comisario de Gobernación G. F. I. N., Dastier de la Vigente, ha reclamado de los aliados una ayuda más eficaz, para las fuerzas de resistencia de la metrópoli, en consonancia, con la que se presta a las ciudades yugoslavas del mariscal Tito, dice el enviado en Argel, del "Times".

El comisario deploró las dificultades que para dichas fuerzas de resistencia representa la restricción impuesta por la Gran Bretaña, en las comunicaciones diplomáticas, aunque reconoció la eficacia de esa medida aliada. — EFE.

## Según Anderson, el Gobierno británico piensa volver al patrón oro

Londres, 11. — Sir John Anderson, canceller del Echequier, dijo ayer a entender claramente en los Comunes que el Gobierno británico tiene intención de volver al patrón oro.

Anderson declaró aludiendo al plan monetario internacional: "Creo que de hecho no existe ningún fundamento para pensar que dicho plan implicará el retorno al patrón oro. Se espera indudablemente una oposición vehemementísima a ese retorno. — EFE.

## FORRESTAL, nuevo ministro de Marina de los Estados Unidos

Washington, 11. — James Forrestal ha sido nombrado ministro de Marina de los Estados Unidos.

Tiene 54 años, y desde 1940 desempeñaba la subsecretaría de Marina. Ha contribuido grandemente a la rápida expansión de la Marina de los Estados Unidos. — EFE.

## Rumania celebra su fiesta nacional

Bucarest, 11. — Se ha conmemorado ayer la fiesta nacional. La ciudad está engalanada y todos los diarios publican comentarios acerca de la jornada. — EFE.

# Los japoneses atacan a las fuerzas hindo-británicas en Butidong

En el frente de Honan, se ataca en un amplio campo

Las ciudades de Chan Chau y Pei Kuan fueron conquistadas

Tokio, 11. — Los japoneses han iniciado un ataque contra los restos de las fuerzas de la 16 división hindo británica en el sector de Butidong después de atravesar por sorpresa el río Mayu. — EFE.

## SE ATACA LA CIUDAD DE CHAN CHAU

Tokio, 11. — Las fuerzas japonesas en el frente de Honan, han constituido una línea de posiciones en forma de abanico, en cuyo centro se encuentra la ciudad de Chan Chau, el Rir Amari y la línea ferroviaria de Pekín a Han Kau.

Los efectivos nipones están a punto de aniquilar a poderosas fuerzas chinas que se encuentran en este espacio. En el oeste, una formación nipona ha cercado los arrabales de Loyang. Por el sureste las formaciones japonesas han penetrado hacia Tang Teng y Yi Yang, y otras fuerzas han atacado Lushan en este mismo sector.

Al sur y lo largo de la línea férrea de Pekín a Han Kau, las tropas del Teno, han ocupado el punto de apoyo de Suinting y avanzan en dirección al sur, mientras otras formaciones pro-

gresan en dirección norte. Está a punto de realizarse el contacto entre estas unidades. — EFE.

## COMUNICADO ALIADO

Kandy, (Ceylán), 11. — Comunicado aliado del sureste de Asia:

"Seis mil japoneses por lo menos, han sido muertos por las tropas del Cuarto Ejército en los dos últimos meses.

Al Este del Valle Mogaw y al norte de Kamaing, las tropas chinas han ocupado dos pueblos más y continúan su avance.

Los aliados han mejorado sus posiciones en Kohima, y han reforzado las líneas en las montañas de Arakan.

La aviación ha atacado los objetivos nipones". — EFE.

## HAN SIDO CONQUISTADAS LAS CIUDADES DE CHAN CHAU Y PEI KUAN

Shangay, 11. — Las últimas noticias recibidas de fuente china, señalan que las tropas japonesas han conquistado en un avance rápido, las ciudades de Chung Chau y Pei Kuan.

Las tropas de Chungking, con un efectivo de 17.000 hombres, no han logrado impedir el irresis-

tible empuje de los nipones, a pesar de hallarse aquellas en posiciones muy favorables.

Los ejércitos 16 y 77 de Chungking, se han replegado hacia el oeste, perseguidos por los nipones. — EFE.

## La cuestión del convenio español-anglosajón

(Viene de la primera página.)

ocasionado severas dificultades si hubiera renunciado a las ventajas que el acuerdo proporciona y que nosotros aceptamos a cambio de los beneficios que con él obtenemos.

Franco ha mantenido una actitud realista". — EFE.

## EN LONDRES SE SIGUEN CON INTERES LOS COMENTARIOS DE LA PRENSA MADRILEÑA ANTE EL TRATADO

Londres, 11. — En los comentarios de la Prensa madrileña de hoy se identifica el partido falangista con el éxito de las negociaciones del acuerdo anglo-español cuyas condiciones aún no han sido publicadas.

"A B C" dice que "El Estado falangista no es ni liberal ni totalitario ni fascista. España está edificando un Estado de características genuinamente españolas para garantizar su neutralidad en la presente guerra de ideologías".

El diario "Arriba" hace resal-

# Discurso de Franco a la Falange alicantina

(Viene de la tercera página.)

El mal es para ellos ya que nuestra manera de ser y de organizarnos ha de ser cosa exclusivamente española, en la que no hemos de consentir extrañas ingerencias.

Este constante progreso de las ciudades, de los pueblos y de todos los sectores trabajadores de la nación, es la demostración más clara de nuestras razones. En medio de un mundo en guerra, España trabaja con afán por su resurgimiento y por la justicia de sus hombres.

¿Egoísmo? ¿Indiferencia?

No puede llamarse así nuestra actitud. La guerra sólo puede estar justificada por un fin superior de vida o muerte, como nuestra Cruzada. Ninguna clase de bienes temporales pueden hoy compensar lo que la guerra aniquila. Esta es la realidad de la política española respecto a la contienda. España que padeció en su territorio la presencia de las checas rusas y sus comisarios, comprendió lo que representaba la amenaza comunista y permitió un día a sus voluntarios la gloriosa empresa de contenerla. Y cuando más tarde esta ilusión podía, contra su voluntad, arrastrar a nuestro pueblo a la guerra con otras naciones civilizadas con las

que España mantiene relaciones de amistad hubo de sacrificar aquel ideal ante la defensa de los intereses supremos de la Patria, reservándose aquellos veneros de energía y de heroísmo, hoy más necesarios que nunca en nuestro solar, al extenderse por Europa la ola de destrucción y de ruina.

Para nosotros son dos problemas distintos el de la lucha contra el bolchevique y el de la pugna en Occidente de las naciones civilizadas. Y es que el comunismo no constituye una manera de ser que permanezca dentro de su frontera sino una actividad revolucionaria que apunta al trabajo contra la paz y el orden de los otros pueblos.

Ojalá pudiera ser cierta esa teoría de la domesticidad del oso bolchevique. A nosotros una triste experiencia nos obliga a vivir alertas.

Los que de vosotros combatisteis en las filas de la División Azul en territorio ruso habeis contemplado el estado de miseria a que llega un pueblo después de veinticinco años de comunismo. Y sois quienes mejor podeis comprender y difundir su gran miseria y la grandeza de nuestro destino. Y montar con los otros viejos y nuevos camaradas la guardia perpetua de nuestra fortaleza, seguros todos de que mientras haya una injusticia sin corregir y vicios que desterrar y una ilusión que mantenga alumbrará en España el sol de nuestra Falange. ¡Arriba España!

El grito fue contestado con gran entusiasmo por todos los presentes que prorrumpieron en el triple grito de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

## PALABRAS DIRIGIDAS POR EL CAUDILLO A LA VIEJA GUARDIA

"El secretario general mañana os impondrá la medalla de Cisneros como recuerdo de este esfuerzo y de vuestra constancia en el servicio a España y la Falange".

## Los aliados atacan en la cabeza de puente de Nettuno

(DEL PARTE ALEMAN)

Italia — En la cabeza de puente de Nettuno, se bar, este hecho ante nuestro fuego defensivo concentrado varios ataques enemigos.

En los combates de los últimos días, se ha distinguido especialmente la décima compañía de un regimiento motorizado de granaderos braunburgueses al mando del primer teniente Thielmann.

Barcazas armadas de la Marina de guerra, hundieron en la noche del día 10 de mayo varias lanchas rápidas enemigas, averiando gravemente otras al oeste de las islas Eiba. — EFE.

## Medidas para la defensa antiaérea en Turquía

Angora, 11. — Desde anoche ha entrado en vigor la medida de oscurecimiento de la capital turca.

Para los días próximos, hay anunciadas otras medidas afines de defensa antiaérea. — EFE.

## Segun Radio Londres, la Unión Soviética ve con malos ojos el tratado de España con los aliados

Londres, 11. — Radio Londres en emisión vespertina ha dicho que la Unión Soviética ha visto con malos ojos la firma del acuerdo de las naciones anglosajonas con España porque ve en él el paso de los aliados hacia la consolidación de régimen de Franco.

Esta opinión no es exclusiva de los diplomáticos y periodistas rusos, pues son otros observadores anglosajones los que también creen que el acuerdo constituye una victoria personal del Caudillo. — EFE.

## El submarino "D-1" fué botado ayer en Cartagena

Asistió al acto el almirante Bastarreche

Es el primero que se construye después de la guerra de liberación

Cartagena, 11. — A las once y media se verificó la botadura del submarino "D-1", en Campiones. El dique estaba adornado con colgaduras y gallardetes y en él se situaron las autoridades e invitados, entre ellos el capitán general del departamento marítimo, el gobernador militar el comandante general del arsenal, el gobernador civil y jefe provincial, el alcalde de la ciudad, el alcalde de Murcia, los jefes de los Cuerpos armados, los comandantes de los buques de guerra surtos en Cartagena y otras autoridades y jerarquías.

El submarino "D-1" fué bendecido por el vicario castrense del departamento.

Acto seguido la señorita Maruja Bastarreche que ostentaba la representación de su madre la esposa del capitán general del departamento, rompió contra el casco del barco una botella de vino español.

Comenzaron inmediatamente las maniobras para poner a flote el submarino. El barco quedó a flote a las doce y unos minutos en medio de un gran entusiasmo y vivas a España.

El submarino está construido con material totalmente español, como asimismo las instalaciones del cuadro, para las distintas manobras.

Al caer al agua el submarino la banda de música de Infantería de Marina entonó el Himno Nacional y los militares de obreros y el público distribuidos en el muelle prorrumpieron en aplausos y vitores a España y al Caudillo.

Mandaré el barco el capitán de Corbeta, don Manuel Castañeda y lleva una dotación de 70 hombres.

Este submarino es el primero que se construye después de la guerra de liberación.

Terminado el acto las autoridades, jerarquías e invitados se trasladaron a la sala de de inauguración donde se sirvió un vino de honor. El ingeniero, señor Rubí, en representación del Consejo Ordenador, pronunció una palabra, diciendo que el acto representaba el cimiento de nuestra futura Marina, ya que el submarino que acaba de botarse es el primer buque de guerra que se ha construido después de nuestra liberación.

Después del submarino — añadió — se albergará el heroísmo de nuestros marinos.

El almirante Bastarreche le contestó con breves palabras manifestando que el acto de hoy era el comienzo del resurgimiento de la Marina de guerra española.

Felicitó al Consejo Ordenador y terminó con vivas a España y a Franco. — CIFA.